
Correction de l’exercice de conjugaison du lundi 23/03 

1. Les pompiers (=ils) sont arrivés sur les lieux de l’accident. 

= avec l’auxiliaire ETRE, le participe passé s’accorde avec le sujet. 

2. Dans le hamac, Emma (=elle) a passé son temps à dormir. 

= avec l’auxiliaire AVOIR, le participe passé ne s’accorde pas avec le sujet.  

3. J’ai rangé ma chambre correctement. 

= avec l’auxiliaire AVOIR, le participe passé ne s’accorde pas avec le sujet.  

4. Les enfants (=ils) ont envoyé des dessins aux soldats français. 

= avec l’auxiliaire AVOIR, le participe passé ne s’accorde pas avec le sujet.  

5. Hier, tu as mangé une glace ! 

= avec l’auxiliaire AVOIR, le participe passé ne s’accorde pas avec le sujet.  

6. Mes cousines (= elles) sont venues me voir à la maison. 

= avec l’auxiliaire ETRE, le participe passé s’accorde avec le sujet. 

7. Lisa a grandi avec ses grands-parents. 

= avec l’auxiliaire AVOIR, le participe passé ne s’accorde pas avec le sujet.  

8. Vous (Lucas et Mathilde) êtes sortis en récréation. 

= avec l’auxiliaire ETRE, le participe passé s’accorde avec le sujet. 

Le pronom personnel sujet « vous » dans cette phrase désigne une fille et un garçon, donc la 

terminaison du masculin « l’emporte » 

9. Nous sommes confinés chez nous. 

= avec l’auxiliaire ETRE, le participe passé s’accorde avec le sujet. 

Le pronom personnel sujet « nous », dans cette phrase, nous désigne tous donc la terminaison du 

masculin l’emporte. 

10. Les chatons ont dormi toute la journée. 

= avec l’auxiliaire AVOIR, le participe passé ne s’accorde pas avec le sujet.  

 


